

Ignacio Mier advierte que en diciembre habrá noticias sobre desafuero de 'Alito'

Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, advirtió que antes de que se venza el plazo y termine el periodo de sesiones, el 15 de diciembre, habrá noticias sobre el juicio de desafuero de Alejandro "Alito" Moreno, diputado federal dirigente nacional del PRI.

"Yo creo que sí tendremos noticias antes de que termine este periodo ordinario de sesiones, el 15 de diciembre. La Sección Instructora tiene que sesionar, tiene que allegarse el expediente por estos días, se vence el plazo el 15 de diciembre", declaró Mier.

En entrevista para El Financiero, Mier declaró que él se inclina por que se cumpla lo que establece la ley, más allá de mis filias o fobias, pues no es juez para juzgar a nadie.

El tema quedó congelado hace un par de semanas en el marco de la discusión de la reforma constitucional de la Guardia Nacional en tareas de seguridad pública, tema en el que se acusó un "PRIMor", por un presunto acuerdo entre Morena y el PRI.

Sin embargo, Mier aclaró que Morena no va a utilizar el tema para presionar al PRI, ahora de cara a la discusión de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, ni tampoco para la aprobación de las reformas a las leyes reglamentarias del sistema electoral, conocido como el Plan B.

"No necesitamos los votos del PRI, con nuestra mayoría nos basta, son de mayoría simple", señaló Mier, quien por cierto fue quien anunció que se solicitó aplazar la votación de la reforma electoral una semana.

https://politico.mx/ignacio-mier-advierte-que-en-diciembre-habra-noticias-sobre-desafuero-de-alito